



Nilsa presentará antes de septiembre un proyecto que ponga fin al problema de aguas residuales en Urdax

El saneamiento de los barrios de Urdax, Leorlas e Hiribere estaba pendiente desde 2011

Udazubi-Urdax, 20 de mayo de 2015.

Navarra de Infraestructuras Locales, Nilsa, presentará antes de septiembre las opciones posibles para poner fin al problema de las aguas residuales del municipio de Urdazubi-Urdax. El alcalde de esta localidad, Santiago Villares, acompañado por el teniente alcalde, Juan José Suhas, se reunió ayer con el director gerente de Nilsa, Andrés Sola, y el técnico Gregorio Berrozpe, quienes aseguraron que trabajarán este verano en el proyecto y presentarán antes de septiembre una solución para el saneamiento de los barrios de Urdax, Leorlas e Hiribere.

Gracias a este acuerdo, Nilsa va a estudiar la eliminación de las fosas depuradoras de las aguas residuales del centro urbano de Urdax y de Leorlas y la finalización del saneamiento del barrio de Hiribere, cuyas obras se realizaron en 2011 con la instalación de una estación de bombeo que está inactiva puesto que no se ha conectado a ninguna depuradora.

Está por valorar aún, y es lo que se va a estudiar durante este verano, si estas aguas residuales de los tres barrios se van a enviar a la depuradora de Ainhoa-Dantxarinea (en la parte francesa), en el caso de tener aún capacidad para absorberlas, o si saldría más rentable crear una segunda depuradora para su tratamiento.

Hasta ahora, los vertidos de Dantxarinea y del barrio de Landibar se tratan en la depuradora que se inauguró en 2012 gracias a un acuerdo de cooperación transfronterizo firmado en 2010 entre el Gobierno de Navarra y la Communauté de Communes y que da servicio también a la localidad francesa de Ainhoa. Los vertidos del barrio de Alkerdi, en cambio, están conectados a la instalación depuradora de Zugarramurdi.

En 2011 el Ayuntamiento ejecutó las obras de saneamiento del barrio de Hiribere. Estaba previsto instalar una depuradora, pero se decidió finalmente colocar una estación de bombeo y eliminar las pozas de Urdax y Leorlas para enviarlo todo a la depuradora de Dantxarinea, un proyecto que estaba pendiente aún de resolución desde entonces.

El alcalde solicitó hace unas semanas al consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local del Gobierno de Navarra, José Javier Esparza, que Nilsa finalizara la obra de saneamiento del barrio de Hiribere que llevó a cabo el Ayuntamiento en 2011, tal y como ahora se ha acordado.